



« Efforcez-vous d'entrer par la porte étroite »

• ***Jésus rappelle que les portes du Royaume ne s'ouvrent pas à la simple annonce d'une appartenance religieuse. Si notre vie n'est pas conforme à l'Évangile, la sentence tombe : « éloignez-vous de moi, vous tous qui faites le mal »***

• ***Cette porte est le Christ lui-même qui a dit : « je suis la porte, qui entre par moi sera sauvé »***

• ***Franchir cette porte, c'est emprunter le chemin de l'amour.***

Au festin du Royaume, seul, comptera l'amour.

Seigneur, de nouvelles orientations catéchétiques proposées par les évêques mettent en mouvement tous les diocèses. Que la démarche de proposer la foi au plus grand nombre soit féconde.

Seigneur, ton Royaume est ouvert aux petits. Donne-nous d'aller à la rencontre de nos frères souffrants, différents, et par eux d'accueillir avec joie la Bonne Nouvelle.